

Großkran-Vermietung läuft erfolgreich: BKL montiert zwei Giganten

BKL Baukran Logistik liefert zwei 21 LC 750 an die Unternehmensgruppe KLEBL aus Neumarkt.

München, den 10.11.2016 – Im September stellte die BKL Baukran Logistik gleich zwei 750-Metertonnen-Obendreher aus ihrem Kranpark. Die beiden 21 LC 750 wurden mit 10-Meter-Kreuz auf Schienenfahrwerk in Berlin und Ludwigshafen montiert und arbeiten dort bis 2017 am Bau modularer Wohneinheiten und an einem Neubau im BASF-Werk. Der Kranspezialist führt die hohe Nachfrage nach Großkränen auf die Bauma 2016 zurück, auf der einer der beiden als höchster Baukran der Messe ausgestellt war.

Ein logistisches Meisterstück war die Gestellung der zwei 750-Metertonner im September, denn die Kranspezialisten der BKL Baukran Logistik transportierten die Giganten dafür quer durch die Republik beziehungsweise vom Schwarzen Meer an den Rhein und montierten kosteneffizient mit standortübergreifenden Teams. Für die reibungslose Abwicklung arbeiteten Robert Popp, Kundendienstleiter und Prokurist am BKL Hauptsitz in München, und Erwin Daschinger, Leiter der Baukranvermietung, besonders eng zusammen. Robert Popp, der die Montagen plante und 17 Transporte pro Kran koordinierte, erklärt: „Gerade bei so großen Maschinen ist es wichtig, alles perfekt zu takten. Das geht mit einem eingespielten Team im Büro und auf der Baustelle, das sich vom Monteur bis hin zum LKW-Fahrer kennt, am besten.“

Von der Bauma nach Berlin

Anfang September erfolgte die Montage des ersten 21 LC 750 in Berlin. Ein Team aus Monteuren der BKL Standorte München und Hannover montierte mit zwei BKL Autokränen – einem 300 Tonner und einem 40 Tonner – zuerst eine Gleisanlage aus ihrem Zubehörportfolio und schließlich den Baukran. Der so fahrbare Großkran ist zwar nur mit 42 Meter Hakenhöhe konfiguriert, bietet aber 70 Meter Ausladung mit einer Spitzenlast von 8,5 Tonnen, um auf der Baustelle modulare Unterkünfte mit schweren Fertigteilen zu errichten. Erwin Daschinger, Leiter der Baukranvermietung, erklärt: „Wir sind es gewohnt, komplexe Lösungen für unsere Kunden zu entwickeln. Aber ist es immer wieder spannend, Krane dieser Größenordnung mit einer besonderen Konfiguration, wie hier auf Gleisen, zu stellen.“

Zweiter 21 LC 750 reiste vom Schwarzen Meer an den Rhein

Ende September setzte die BKL Baukran Logistik die Baukranmontage im Ludwigshafener BASF-Werk um. Das Team aus Münchner und Frankfurter Monteuren stellte den 21 LC 750, der zuvor in Bulgarien im Einsatz war, mit seinem 10-Meter-Kreuz auf eine kundenseitige Gleisanlage. Unter Einhaltung der hohen Sicherheitsrichtlinien im BASF-Werk, montierten die Kranspezialisten um Projektleiter Robert Popp den Giganten mit Hilfe eines Raupenkrans und eines BKL-eigenen Autokrans auf 70 Meter Hakenhöhe und 55 Meter Ausladung. Der Kran arbeitet in dieser Konfiguration mit 16 Tonnen Spitzenlast voraussichtlich bis Ende 2017 am Neubau eines Werkteils.

Über BKLs größte Krane

Der Linden Comansa 21 LC 750 ist mit 48 Tonnen maximaler Tragkraft der größte und stärkste Baukran im BKL Kranpark. Im Vergleich zu anderen Großkränen ist er montagefreundlicher und überzeugt durch ein besonders gutes Preis-Leistungs-Verhältnis. Erst zur Bauma 2016 präsentierten Linden Comansa und die BKL Baukran Logistik den Spitzenlosen als höchsten Baukran auf dem Messegelände mit 80 Metern Hakenhöhe und 80 Metern Ausladung auf dem gemeinsamen Stand. Neben den beiden 21 LC 750 und Autokränen bis 500 Tonnen verfügt die BKL in ihrem Kranpark über weitere Obendreher in der Klasse „300 Metertonnen Plus“, wie zum Beispiel Liebherr LH 630 EC-H, LH 550 EC-H und LH 380 EC-B sowie Wolff 7532.16 Cross von Wolffkran.

PRESSEINFORMATION



Über die BKL Baukran Logistik GmbH

Die BKL Baukran Logistik GmbH ist mit über 47 Jahren Erfahrung auf den Verkauf und die Vermietung von Kranen sowie Dienstleistungen spezialisiert. Basis des Erfolgs sind die rund 200 Mitarbeiter an den vier BKL Standorten in München, Ingolstadt, Frankfurt a. M. und Hannover sowie der BKL Kranpark. Als einer der größten und modernsten Mietparks Europas bietet er neben mehr als 400 Baukränen von 13 bis 750 mt der europäischen Top-Hersteller Linden Comansa, Liebherr, Potain, Wolffkran und Cattaneo auch rund 50 Mobilkrane bis hin zum 500-Tonner. BKL Kunden profitieren besonders von der hohen Funktionssicherheit der jungen Geräte und von dem Serviceangebot, das von der Planung über die Logistik bis hin zum 24-Stunden-Notdienst reicht. Das Maschinenportfolio, das auch eigene Ladekrane, LKW, Zubehör und Ersatzteile umfasst, ermöglicht den Kranexperten, individuell zu beraten und die Projekte der Kunden komplett umzusetzen. Zu den Referenzprojekten der BKL Baukran Logistik zählen unter anderem die Europäische Zentralbank, die Allianz Arena, die BMW Welt und das Schloss Elmau. Das Unternehmen ist Mitglied des bbi, der BSK und des VDBUM. Weitere Informationen finden sich unter www.bkl.de.

Abdruck honorarfrei
Um ein Belegexemplar wird gebeten

Pressekontakt:

BKL Baukran Logistik GmbH
Veronika Leger
Tel.: +49 (0)8121 2248-176
E-Mail: presse@bkl.de